connaissance desarts

INFO | 21.07.2016 | par Marianne Ravoisier

Le château de Meauce vendu et bientôt restauré



Le château de Meauce (@commune de Saincaize-Meauce/Wikimedia Commons).

L'agence immobilière Patrice Besse a vendu le château de Meauce (Nièvre), classé monument historique. Son nouveau propriétaire doit entreprendre la restauration de l'édifice.

Construit au XIII^e siècle, le château de Meauce est une construction médiévale, l'une des plus anciennes du Nivernais, située dans la commune de Saincaize-Meauce, sur les bords de l'Allier. Cet édifice fortifié de forme circulaire a souvent changé de propriétaire au cours de son histoire. Une nouvelle fois sur le marché immobilier en 2015, il a été vendu au début du mois de juillet de cette année par l'agence Patrice Besse, spécialisée dans la vente en France d'édifices historiques. D'importants travaux de rénovation seront nécessaires pour remettre en état le château, laissé à l'abandon depuis de nombreuses années par son avant-dernier propriétaire, malgré son classement au titre des monuments historiques. La charpente et la toiture notamment sont très dégradées. Son acquéreur, un particulier, a entrepris la restauration du monument, projet validé par la Drac. Il a lancé un appel au soutient et à l'aide du public sur son site internet dédié au sauvetage du château. Chacun est invité à participer selon ses moyens : bénévolat, dons, recherches historiques.